
pag. 1 
 

Allegato alla Deliberazione n. 61 del 27/11/2014   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Provincia di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Seduta del  27/11/2014  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N. 61   DEL 27/11/2014, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Interpellanza del Cons. Giorgi del Gruppo Consiliare "100% 
Lavagna" ad oggetto: "Trasparenza - determinazione 
dirigenziale di liquidazione n. 1012 del 12/09/2014 - 
Liquidazione contributo a A.S.D. Lavagna 90”. 
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PUNTO N. 11 ALL’ORDINE DEL GIORNO: INTERPELLANZA DE L 

CONS. GIORGI DEL GRUPPO CONSILIARE "100% LAVAGNA" A D 

OGGETTO: "TRASPARENZA - DETERMINAZIONE DIRIGENZIALE  DI 

LIQUIDAZIONE N. 1012 DEL 12/09/2014 - LIQUIDAZIONE 

CONTRIBUTO A A.S.D. LAVAGNA 90”. 

 
Il Presidente del Consiglio, visto che l’interpella nza di cui all’oggetto 
riguarda, in parte, una persona specifica – a’ sens i dell’art. 19 del 
Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comu nale – decide 
che l’argomento sarà trattato in seduta segreta. 
 
Esce dall’aula il Vice Segretario Dott.ssa Lorella Cella. A’ sensi 
dell’art. 8, comma 4, del Regolamento per il funzio namento del 
Consiglio Comunale, il Presidente invita il Cons. L uca Di Capita ad 
esercitare – solamente per la pratica di cui all’og getto - le funzioni del 
Vice Segretario assente. 
 
 

PRESIDENTE   

Visto che può essere coinvolto l’attuale Vice Segretario, però non si vota 

Cons. Caveri… volendo a termini di… Siamo tutti d’accordo… a questo 

punto per il periodo in cui si assenta la Dott.ssa Cella il Cons. Di Capita 

subentra nelle funzioni temporanee, mi sembra una regola strana, eppure 

c’è e non l’ho fatta io… se vogliamo fare… faremo dei processi in 

Cassazione, facciamo la stessa precisione di legittimità, Cons. Di Capita si 

avvicini la prego.   

 
Segue l'illustrazione dell'interpellanza da parte del proponente e la 
risposta da parte del Sindaco Dott. Giuseppe Sanguineti. 
 
Il Cons. Giorgi si dichiara soddisfatto della risposta ottenuta.. 
 
 
Si dà atto che – a’ sensi dell’art. 50, comma 4, de l Regolamento per il 
funzionamento del Consiglio Comunale - il presente verbale non 
viene steso integralmente, ma nella forma più conci sa così da 
conservare menzione di quanto è stato discusso e de liberato, senza 
scendere a particolari che possano comunque toccare  le persone, ed 
in altro modo recare pregiudizio a quelle ragioni p er la cui tutela la 
verbalizzazione (integrale) della pratica medesima non viene resa 
pubblica. 
 


